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 上川総支部青年部では独自要求書を提出

しました！！ 

 これは、3 月に実施した「振興局長「振興局長「振興局長「振興局長へのへのへのへの改改改改

善要求」善要求」善要求」善要求」や 6 月に実施した「「「「独自要求独自要求独自要求独自要求アンアンアンアン

ケート」ケート」ケート」ケート」を基に、上川管内特有の課題や、賃

金や人員などの課題で更に厳しい実態が明

らかになりましたので、上川総支部青年部

として独自に要求してきました。 

 主な要求項目は次のとおりです。 

 

  ○○○○物価上昇物価上昇物価上昇物価上昇分分分分の賃金水準の引き上げの賃金水準の引き上げの賃金水準の引き上げの賃金水準の引き上げ    

        ○寒冷地手当○寒冷地手当○寒冷地手当○寒冷地手当の引き上げの引き上げの引き上げの引き上げ    

        ○○○○時間外勤務時間外勤務時間外勤務時間外勤務実態実態実態実態の完全把握の完全把握の完全把握の完全把握    

及びそれに併せた及びそれに併せた及びそれに併せた及びそれに併せた予算予算予算予算のののの配当配当配当配当    

        ○○○○初任層職員に配慮した職場環境作り初任層職員に配慮した職場環境作り初任層職員に配慮した職場環境作り初任層職員に配慮した職場環境作り    

        ○公宅に○公宅に○公宅に○公宅に係る除雪費係る除雪費係る除雪費係る除雪費のののの当局負担当局負担当局負担当局負担 

    

    特に寒冷地手当の引き上げと公宅にかか

る除雪費の当局負担は多くの不満の声や実

態が上げられており、寒冷地手当は「一ヶ月

の暖房費すらまかなえていない」、公宅に係

る除雪費については旭川市などでは公宅入

居者の頭割りをした費用負担で約10,000円

に対し、上川北部地域では約 25,000 円とい

った、同じ上川管内にも関わらず費用に大

きな差が明らかになり、「ただでさえ賃金が

低いのに、こんなに払えない」といった声も

出されています。 

 また、職場によっては青年部員が一人し

かいない職場もありますので、適正な人員

配置を求めました。 

回答期限は 10 月 16 日（金）としていま

すので、回答結果などについては後日ご連

絡します。 

    

 私たちの生活・職場環境をより良くして

いくため、上川総支部青年部として改善を

求めていきますので、「仕事が忙しすぎて自

分の時間をまともに取れていない」「気軽に

話せる人が職場にいない」など、皆さんが不

安や不満に思っていること役員・幹事に教

えてください。 

 改善のため、上川総支部青年部として全

力で取り組みましょう！！ 

 

 

 

 

 2015 年 10 月 10 日から 2 日間にわたり札

幌市で「2016 全道庁本部青年部定期大会」

が開催され、上川総支部からは 3 名の参加

がありました。 

 本大会では、仲間の声に依拠した運動を

強化し、「まずはやってみよう」と青年らし

さで青年部運動を取り組むことが確認され

ました。 

 また、本大会で佐藤岳瑠さん（名寄保健所

支部）が本部青年部事務局次長を退任され、

高橋修平さん（支庁支部地域政策課分会）が

引き続き事務局長に信任されました。 

  

      高橋修平さん！！ 

      1 年間頑張ってください！！ 

 

上川総支部青年部独自要求書を提出しました！！ 

２０１６全道庁本部青年部定期大会が 

開催されました 


